

Wir nehmen Abschied
von unserem ehemaligen Bezirksleiter des Bezirks Baden-Württemberg,
unserem Freund und Kollegen

Ernst Eisenmann

der im Alter von 88 Jahren nach langer schwerer Krankheit verstorben ist.

Ernst Eisenmann hat die IG Metall in Baden-Württemberg in den 70er und 80er Jahren entscheidend geprägt. Sein Name ist untrennbar mit dem bedeutenden Arbeitskampf um die 35-Stunden-Woche verbunden. Mit Ernst Eisenmann verliert die IG Metall einen guten Freund, engagierten Gewerkschafter und unermüdlichen Mitstreiter für die Sache der Beschäftigten.

1949 trat er in die IG Metall ein. Von 1968 an arbeitete er 13 Jahre lang als Tarifsekretär in der Bezirksleitung, danach leitete er zwei Jahre als Erster Bevollmächtigter die Geschäftsstelle Stuttgart. Von 1983 bis 1988 war Ernst Eisenmann Bezirksleiter von Baden-Württemberg.

Bis zuletzt hat er die IG Metall begleitet und mit seiner Meinung unterstützt. Das werden wir schmerzlich vermissen.

Wir haben Ernst viel zu verdanken.

Wir trauern mit seiner Familie und werden Ernst ein ehrendes Andenken bewahren.

Industriegewerkschaft Metall

Vorstand

Jörg Hofmann
Christiane Benner
Jürgen Kerner

Bezirksleitung

Baden-Württemberg
Roman Zitzelsberger

Geschäftsstelle

Stuttgart
Uwe Meinhardt
Martin Roell
Hansjörg Schmierer

Die Trauerfeier mit anschließender Urnenbeisetzung findet am Montag, den 6. Juni 2016 um 12:00 Uhr auf dem Waldfriedhof in 70771 Leinfelden, Manosquer Straße 1, statt.

Kondolenzadresse:

Herrn
Uwe Eisenmann (Sohn)
Rhoneweg 34
70771 Leinfelden-Echterdingen